Eclairage public – Une nuit sous les étoiles...

Dans le cadre de la Fête de la nature et sur proposition du canton du Valais, la commune de Vex a décidé, à l'instar de plusieurs autres communes valaisannes, d'éteindre une bonne partie du réseau d'éclairage public durant la nuit du 21 au 22 mai.

Cette expérience inédite a pour buts de faire apprécier la beauté d'une nuit sans pollution lumineuse et de nous interroger sur la pertinence des infrastructures d'éclairage public.

Ne vous inquiétez donc pas si les candélabres de votre quartier ne s'allument pas au soir du 21 mai... ils brilleront à nouveau le 22!